

Regierungsratsbeschluss

vom 30. August 2011

Nr. 2011/1753

Trägerverein Solothurner Kantonturnfest 2012 im Thal, v.d. Roger Kälin, 4710 Balsthal: Beitrag aus dem Sportfonds an die Durchführung des Solothurner Kantonturnfestes 2012

1. Erwägungen

Vom 15. – 17. und vom 22. – 24. Juni 2012 findet das Solothurnische Kantonturnfest im Thal statt. An diesem Wettkampf nehmen ca. 6'000 – 8'000 Turnerinnen und Turner teil. Der Trägerverein Solothurner Kantonturnfest 2012 im Thal, v.d. Roger Kälin, Balsthal, ersucht als Organisator um einen Beitrag aus dem Sportfonds. Budgetiert sind Ausgaben von Fr. 1'633'200.--, bei Einnahmen von Fr. 1'441'848.--. Somit wird mit einem Defizit von Fr. 191'352.-- gerechnet.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Trägerverein Solothurner Kantonturnfest 2012 im Thal, v.d. Roger Kälin, Balsthal, ist an die Durchführung des Solothurner Kantonturnfestes 2012 ein Beitrag von Fr. 25'000.-- an die Auszeichnungen aus dem Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Sportfonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233004 "Sportfonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorsenhof, 459 Solothurn (3) rl/Kantonturnfest.doc.
Kant. Sportfachstelle
Trägerverein Solothurner Kantonturnfest 2012, Roger Kälin, Ulrichenweg 8, 4710 Balsthal